



Rückblick:

Das flash hat den Mädchen* und jungen Frauen* in den Semesterferien eine Woche voller Gaming ermöglicht. Bei den Gaming-Stationen rund um Playstation, Nintendo Switch, Computer und Brettspiele, konnten die Mädchen* Diverses ausprobieren. Wurden alle Stationen getestet, gab es am Ende eine leckere Belohnung: Pizza!

Im Februar gab es zudem mit einer Gruppe Mädchen* einen gemütlichen Ausflug zum Bubble-Tea trinken und Waffeln essen.

Im März konnten wir an der legendären "Kids in Fashion" Modenshow teilnehmen und vor Ort unsere Preisträgerin* Sara feiern - herzlichen Glückwunsch!



MITTWOCH	DONNERSTAG
15:30 - 18:00 Kids Betrieb 8 - 9 Jahre	15:30 - 20:00 mixed 10 - 21 Jahre
15:30 - 20:00 mixed 10 - 21 Jahre	SAMSTAG
	17:00 - 21:00 mixed 10 - 21 Jahre
FREITAG	
15:30 - 21:00 mixed 10 - 21 Jahre	ONLINE zu unseren Öffnungszeiten Schreibe uns einfach an

flash Mädchen*café

Zieglergasse 34/3, 1070 Wien

0676 897 060 308

flash@jugendzentren.at

Unsere aktuellen

Zutrittsbestimmungen findet man auf unserer Homepage.

Im flash gilt Maskenpflicht.

Event:

Das Flash wird am Samstag, den 7. Mai, mit einer (Em-)Powerstation für Mädchen* im Alter von 8 bis 12 Jahren, Teil des KinderKulturParcours im Museums Quartier sein! Komm vorbei, wir freuen uns auf dich.



Ausblick:

Im Frühjahr startet die partizipative Neugestaltung und Begrünung unseres Innenhofes. Gemeinsam mit den Besucher*innen wird mitten in Wien ein grüner Rückzugsort geschaffen, der vor allem in den Sommermonaten für eine Abkühlung sorgen soll.

Ein weiterer Fixpunkt stellt die Teilnahme am österreichischen Frauen*lauf 2022 in Wien dar. Das flash wird gemeinsam mit einer Gruppe Mädchen* am 22. Mai an der Veranstaltung teilnehmen. Der Frauen*lauf steht für Motivation, Empowerment und Mut, deshalb geht es nicht darum den nächsten Weltrekord aufzustellen, sondern ein Zeichen für eine starke, selbstbestimmte Zukunft zu setzen.

Durch die Lockerung der Corona-Maßnahmen ist es nun wieder möglich ein bekanntest Wochenhighlight im flash einzuführen: die Nutzung des Turnsaals der KMS Neubaugasse. Angebotszeit ist Freitag von 16 Uhr bis 18 Uhr. Die nächsten Monate werden vor allem einen Tanzschwerpunkt haben, da das bekannte und beliebte Mädchen*tanzfest des Vereins Wiener Jugendzentren vor der Türe steht.

 Das flash wurde am 08.03.2022 elf Jahre alt. Gefeierte wurde der Geburtstag mit Torte, guter Laune und natürlich gemeinsam mit den Mädchen*.



WIR VERWENDEN DIE SCHREIBWEISE MÄDCHEN, UM DIE AUFMERKSAMKEIT AUF DIE VIELFALT WEIBLICHER LEBENSENTWÜRFE UND LEBENSITUATIONEN ZU LENKEN.